



排水処理が悪い町陸上競技場

陸上競技場
高嶺議員

改修計画は
関係団体と協議

町立柏原グラウンドが荒廃しております。高齢者などから公認規格を持ったゲートボール場とグラウンドゴルフ場の設置要望の声があります。健康づくりの町にふさわしいと思います。町長の考えを伺います。

町長
グラウンドの活用促進は、柏原区からグラウンドゴルフ・ゲートボール等ができるようにとの陳情書が出されており、今後柏原区や関係団体等とも更に検討していきます。

空き家対策
楠木園洋一議員

活用方策は
権利問題で限界



高齢化社会における、過疎化の波が進みつつある中、空き家や廃屋が多くなりつつある。以前、空き家の実態調査がなされたと思うが、行政としてはどのように対応していくか。また、活用方策などの考えはないか伺いたい。

調査を実施しております。その結果や経緯を踏まえたとき、個人の資産である空き家を活用することについては、所有者との関係において限界があります。また、廃屋対策については、何らかの対策ができるか検討した経緯がありますが、行政としての撤去等の対策は権利の問題から限界があり、今のところ有効な手段は見えていない実情であります。



空き家住宅の有効活用が望まれる

一般質問

今回の一般質問は6月18日に行われ5人の議員が登壇しました。質問と答弁の要旨をお知らせします。

米改革
高嶺虎男議員
生産調整の状況は
達成率93.8%



米改革がスタートし、米の産地間競争にも拍車がかかる

米改革初年度が始まりました。国民の需要を満たす生産量の配分方式で調整されました。本町は基準反収500kgで配分され、個人の実収で修正も可とのことですが、本町は配

町長
本町の基準反収の500kgは農協管内4か町で決めた数字です。農家のそれぞれの生



分量を達成したのか、また、集落ごとの達成率は、前年比転作面積の増減の見込みは、担い手や組織による受託作業の申出の状況と今後の指導方針は。最後に米の産地間競争への対策につき伺います。

産地・生産状況により反収の変更ができるというところで農家にも説明しています。申請は、320〜600kgの間です。集落ごとの目標数量達成率は93.8%で、転作面積の増減は、26.8haの減です。担い手や組織による受託作業の申し出状況は、担い手農家が6戸、受託組織が2組織で、今後の指導方針は、申し出をしていない組織や昨年経営確立助成に取り組まれた農業者などを掘り起こし、説明会を開催したい。米の産地間競争対策は、さつま農協の販売戦略ということで、今後とも農協と連携し、歩調を合わせながら努力していきたい。

ここを、ただしました